
 

 

 
 
 
 
 
 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 006/2025 
 
 

 
A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por 
meio da unidade administrativa competente, que se digne de empreender esforços no 
sentido da construção de uma passagem molhada em Córrego dos Cavalos, 
localidade do Município.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 de 

fevereiro de 2025. 
 

 
Ana Célia do Nascimento 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 
 
 
 

Justificativa 
 

O trecho de Córrego dos Cavalos que dá acesso ao Município de Senador Sá 
necessita urgentemente de uma passagem molhada, visto tratar-se de um espaço de 
trânsito intenso de veículos, principalmente no que concerne ao transporte de 
mercadorias por produtores rurais e agropecuaristas da região.  

Assim, dada a proximidade do período de inverno, é oportuna a construção 
da referida estrutura no local, a qual trará mais segurança a todos os transeuntes e 
contribuirá para a manutenção da renda oriunda da comercialização de produtos 
agropecuários.   

Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 
proposição. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 de 

fevereiro de 2025. 
 

 
Ana Célia do Nascimento 

Vereadora 
 
 

 
 
 
 

 


